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 Mainz, 13.05.2015 
 
 
Anfrage 0953/2015 zur Sitzung  am 20.05.2015 

 
Umlagenerhöhung Kleingärtner (CDU) 
 
 Die Stadt Mainz hat vor einiger Zeit angekündigt, zukünftig eine höhere Umlage von 
Kleingärtnern zu verlangen. Hiergegen gibt es seit längerem Widerstand von Seiten der 
betroffenen Kleingärtner. 
 

 
 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie hoch ist die von der Stadt Mainz verlangte Umlage von den Kleingärtnern aktu-
ell und wie hoch soll diese zukünftig sein? 
 

2. Was für eine Berechnungsgrundlage hat die Verwaltung zu Grunde gelegt? 
 

3. Warum soll die Umlage erhöht werden? 
 

4. Wie viele Kleingärtner sind in Mainz von einer Erhöhung betroffen? 
 

5. Wie will die Verwaltung die zusätzlichen Einnahmen nutzen? Profitieren die Klein-
gärtner in irgendeiner Art und Weise von der Erhöhung? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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